

Atelier Miséricordia

Auprès de la veuve de Naïm, de Bartimée ou du paralytique, le Seigneur se rend proche de ceux qui souffrent, bien écouter un témoignage inspirant autour de la présence de Dieu , au cœur de la maladie



MAIS ENCORE :

A celui que l'on veut consoler, on offre une présence et une protection qui lui donne les moyens de se reconstruire.

CONSOLER

les affligés

Atelier Miséricordiez

Tu trouveras ici , un espace pour écrire à un autre pèlerin, une lettre remplie d'espérance.

Comme une lettre à la poste ou vraiment pour un compagnon de route ,
Bible, feuille et enveloppe t'attendent !

